

Nuit Noire 17 octobre 1961

Nuit noire retrace un épisode longtemps occulté de l'histoire française. Automne 1961, la guerre d'Algérie a franchi la Méditerranée. L'affrontement entre FLN et forces de police fait de nombreux morts des deux côtés. Un climat de guerre règne sur Paris.

La préfecture de police décrète le couvre-feu pour les FMA (Français musulmans d'Algérie). La direction du FLN, pour protester contre cette mesure, organise une manifestation dans les rues de la capitale. Celle-ci se déroule dans la soirée du 17 octobre. Elle donne lieu à une répression sanglante.

Suite de l'article : <http://www.ecranlarge.com>

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 18 octobre 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5802-nuit-noire-17-octobre-1961.html>